

Landesehrung für "ehrenamtliches Engagement" /13.05.

Am Freitag Abend fand im Angelika Kaufmann Saal die von Landeshauptmann Sausgruber, ins Leben gerufene "Würdigung von Bürgern in ehrenamtlichen Funktionen" statt.

Die Vorarlberger Gemeinden können alle drei Jahre, eine je nach Einwohnerzahl, begrenzte Anzahl an Personen für diese Ehrung vorschlagen.

Der Jugendchor Vorarlberg bereicherte mit seinen Liedern die Veranstaltung und begeisterte die Besucher.

Anschließend wurde zum reichhaltigen, kalten Buffet, mit viel Bregenzwälder Wurst- und Käse-Spezialitäten, geladen.

Zu späteren Stunde waren die Mitglieder des Jugendchors plötzlich wieder auf der Bühne anzutreffen - wo sofort der Konzertflügel in Beschlag genommen wurde.

Die unbändige Freude am Singen ist bei dieser Chorformation wirklich zu sehen und zu hören. Bis nach Mitternacht wurden die unterschiedlichsten Liederwerke mit viel Leidenschaft und Bewegung intoniert.

Der edle Konzertflügel, eher an Schubert-Klänge gewohnt, musste zwischendurch auch Boggie-Woogie-Klänge von sich geben, auch waren zeitweise 4 Hände an ihm in Aktion.

Besonders männliche Mitglieds-Anwärter würde der Chor noch sehr begrüßen.

Mehr Infos über den Jugendchor auf seiner Homepage:

<http://www.voices4you.com>